



## Gleich zwei Geldspenden für den TSV Plattling

**Plattling.** (pa) Gleich zwei Schecks konnte Walter Pompl, Geschäftsstellenleiter der Raiffeisenbank eG Deggendorf-Plattling-Sonnenwald, den Vertretern des TSV Plattling übergeben. 300 Euro erhielten die Damen der Abteilung Spaß und Fitness und 500 Euro

konnte die Coronarsportgruppe entgegennehmen. Der Betrag wird für den Kauf neuer Trainings- und Fitnessgeräte verwendet. Walter Pompl freut sich, durch diese finanziellen Zuwendungen die Ehrenamtlichen des Sportvereins zu unterstützen. Er betont: „Wir machen

das gerne.“ Jedes Jahr wird ein Teil des Gewinnsparens der Raiffeisenbanken und Volksbanken für gemeinnützige Einrichtungen gespendet: „Aus der Region - für die Region“. Unser Bild zeigt Walter Pompl, Günther Brunner, Gertrud Kröll und Daniela Fey. Foto: Raiffeisenbank